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「さんタクとバーテンダー」 
ミュージアム 1999ロアラブッシュ マネージャー 

澤村 慎氏 
紹介者 小林君 

本日の卓話 
 

「注目度高いシングルマザーのシェアハウス」 
ｃｏｄｏｎａ ＨＡＵＳ浜田山 

潟沼 恵氏 
紹介者 小林君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2769 回   2017 年 3 月 30 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩本潔君が転勤の為、

3 月 30 日をもって退

会することになり、退

会の挨拶をしていた

だきました。野村證券

北千住支店 支店長後

任者は、加藤浩さん

で、本日、一緒に来会 

されました。後任者はただいま会員選考中です。 

 

ロータリー米山記念

奨学会よりクラブ支

援米山奨学生２０１

７学年度世話クラブ

の委嘱状が届きまし

た。カウンセラーは引

き続き、影山幸一郎君

に決定し委嘱状が授

与されました。 

米山奨学生アンホニョンさんがご挨拶をされま

した。 

 

2017 年 3 月 23 日 第 2768 回例会報告    
点 鐘  

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来 賓  

  ゲスト ４名 

アンジャナ ラズバンシさん 

（ゲストスピーカー） 

追分恵理子氏 

（同行者／追分会員令夫人） 

アン ホニョンさん（米山奨学生） 

細沼謙久氏（羅山会員ご友人） 

加藤 浩氏（野村證券後任者） 

セ レ モ ニ ー  

  クラブ基金寄付…原田寛君 

 米山世話クラブ委嘱状… 

東京江北ロータリークラブ 

 米山奨学生カウンセラー委嘱状 

…影山幸一郎君 

会 長 報 告  

  野村証券千住支店支店長の岩本潔会員が

転勤のため退会 

 囲碁の国際大会(6 月 3 日開催)の案内が

あった（参加希望の会員は事務局まで） 

幹 事 報 告  

  家庭集会が 3 月 9 日までに 5 グループ終

了の報告 
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例会日 木曜日 12：30～13：30 
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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

 

東京江北ロータリークラブ  
会 長 吉田 正行 ／ 会長エレクト 芝 久雄 

幹 事 谷茂岡 昭 ／ 副幹事 塚越 伸博 
会報・IT委員長 小出 康夫 

 

 
 
 

 RI 会長 

ジョンＦ.ジャーム 

Rotary Serving Humanity 
 

奉仕は思いやりの心から 
 

東京江北RC 会長 

吉田 正行 

 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

 

委 員 会 報 告  

  Ａグループ 矢島寛リーダー 

3/9北千住「白舟」平岩幸男君発表 

 Ｅグループ 戸塚誠一郎リーダー 

3/9上野「梅川亭」吉田潤君発表 

 Ｃグループ 樽澤忠正リーダー 

3/15銀座「称保希(ねぼけ)」中山高徳発表 

 ロータリー情報委員長…家庭集会終了の

謝辞があった。 

出 席 報 告 会員54名中41名 出席率76％ 

前々回訂正出席率 96.00%(3/16) 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 
 

 5年 100％祝 

 会員お誕生祝 

 ご結婚祝 

 
…今井太郎君 

…海老沼君 吉田(正)君 

…影山君 吉田(潤)君 

…鈴木(敏)君 
 
 吉田会長 谷茂岡幹事…今年の桜の開花は東

京都が一番早かったそうです。いよいよ春本

番ですね。アンジャンナさん、本日の卓話、頑

張ってください。楽しみにしております。 

 岩城君…アンジャンナ ラズバンシさん、朝日

新聞の新聞奨学生としてご苦労様でございま

した。この貴重な体験を生かしてご活躍下さ

い。 
 

 

 

 

合計 46,000円 累計 1347,000円 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

 
 羅山君…お世話になっております。細沼さん

をゲストとしてご紹介致します。細沼さん、

今日はリラックスして楽しんでください。 

 羅山君…この度、東京理科大学 大学院をな

んとか卒業できました。小林先輩、在学中の

お付き合いの悪さをお許しいただきまして、

ありがとうございました。 

 家庭集会 Eグループ（荻原君 福本君 ベルマン君 谷

茂岡君 吉田潤君 稲吉君）…戸塚リーダー、樽澤委

員長、お気遣いありがとうございました。 

 

 

 

３月２３日の卓話は、埼

玉第 2780地区米山奨学生

予定者 アンジャナ・ラズ

バンシさんに「世界の人が

知らないネパールと私の

夢」という演題でお話しを

いただきました。  

紹介者 追分君 

 

 

卓 話 

退会のご挨拶 

米山奨学生 

３月３０日（木）例会終了後 

第１回被選理事会 

４月 ６日（木）例会終了後 

第１０回（第 1回現次合）理事会 

４月２０日（木）例会終了後 

第２回被選理事会 

５月１１日（木）例会終了後 

第１１回（第２回現次合）理事会 

５月１８日（木）例会終了後 

第 3回被選理事会 

６月 １日（木）例会終了後 

第１２回（第３回現次合）理事会 

６月 ８日（木）例会終了後 

第４回被選理事会 
 

※現次合同理事会は 
2016-17年度、2017-18年度の理事役員 

※被選理事会は、 
2017-18年度理事役員 

理事会／被選理事会 

 

４月 ６日（木） 通常例会 

  １３日（木） 通常例会 

  １７日（月） 地区研修・協議会 

  ２０日（木） 通常例会 

  ２７日（木） 特別休会 

５月 ４日（木） 特別休会 

  １１日（木） 通常例会／クラブ協議会 

  １８日（木） 通常例会 

  ２５日（木） 通常例会 

例会予定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「業界発展特別功労賞」という立派な賞まで受賞すること

になったサクセスストーリーは「決して努力を怠ることな

く、夢を捨てずに真面目に取り組んだ」結果だろうと、勇

気が湧く話で大変為になりました。気が付くと不安もいつ

しか消え去り話に聞き入っている自分がいます。「人の人

格は、話しを聞く聞き方に現れる」と言いますが、まさに

若手は１００点満点の拝聴振り。次鋒は小薬将夫さん。20

歳で自ら起業されて 61年。随分、勇気と決断力と覚悟があ

る方だと、そのことだけでも尊敬してしまう。10年先では

なく 5年先でも見通せない現在社会にあって、61年間も会

社を存続させてきた実績だけでも敬意を表するに値する

話しであろう。しかし「世の中には 100 年、200 年、数百

年と歴史のある会社がある中で、高々60年程では大したこ

とは無い」と謙遜される。未だバリバリの現役で実践を通

して身につけた経験者の言うことは笑いながら語られて

も重みがあって頭が下がる。「実るほど頭を垂れる稲穂か

な」を素でいっている。思わず自分を反省してしまった一

瞬だった。補足になるが、この方の報道されない中国の実

態の体験談は、誰にとっても驚きと興味をそそられる話

だ。中堅は鈴木喬さん。ガバナーとして想像を絶する多忙

と各地を飛び回り様々な方にお会いし、様々な問題を対処

するお役目は責任感だけではこなせる筈もなく、高い見識

と深い教養、それに加えて図抜けた忍耐力と気力、体力、

他にもたくさんの資質を必要とされるはずなのに、「東京

江北ロータリークラブから温かいご支援とご協力を頂い

て、無事に終えることが出来ました」とスマートに感謝を

述べられる。この方はどこまでスマートな方なのだろう。

愚痴一つない、洗練された語り口は、これまた感動に値す

るご意見で、気持ちが熱くなりました。副将は小出康夫さ

ん。クラブ細則を無視した行動が見られることへの警報を

鳴らし、知らないで行動すると恥をかくと自らの経験をも

とに厳しい注意を促されました。加えて、司会の矢島寛さ

んが「細則を理解してアレンジするならば良いが、知らな

いでアレンジすると対応が出来ずトラブルを発生する」と

併せて警鐘を鳴らし、我々、若手会員に原理原則の大切さ

を教えてくれました。最後に大将、岩邉俊久さんが登場し、

主に米山奨学生についてのお話しをされ、その中で我がク

ラブのアンホニョン奨学生がクラブに深く感謝の念を持

っているに違いない感動の秘話を披露して頂き、ロータリ

ー活動の意義ある成果の一端を垣間見させてくれました。

暖かいものが体中を流れ目頭が熱くなった瞬間でした。そ

の後、船木さんが次年度親睦委員長としての意気込みを語

り、守屋さん、人見さん、阿部さんが卓話を聞かれての感

想を語り、最後に平岩が締めの挨拶して終えるはずでした

が、上手く締めの挨拶が出来ず、佐藤保壽さん、司会の矢

島さんの補足を頂き閉会となりました。申し上げた通り、

それぞれの卓話には深い含蓄のこもった本音の言葉があ

り、聞いている我々は、時に食事をすることすら忘れてし

まい聞き入ってしまうことも度々で、司会の矢島さんに食

事を促されることもしばしばでした。卓話を聞くにつれ、

皆、話の内容に引き込まれると共に、矢島さんの絶妙な補

足を加えた名司会ぶりに、知らず知らずのうちに感心しき

り、背筋の伸びる思いでした。我々若手の会員は恐らく一

様にこの機会を作って頂けたことに感謝していると思い

ます。その後、親しい 6名のメンバーで二次会に行き、 

 

 

Ａグループ 

グループリーダー 矢島寛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は晴天、会場は北千住駅前に隣接された丸井のビルの

９階。和食のお店「泊舟」3月９日（木）夕刻 18時から 20

時頃まで総勢 11名。一人も欠くこともなく、一人も加わる

者もなく、Ａグループが集まり、矢島御大の指示の下、長

角のテーブルが一列に繁げられた両側の席に向かい合う

ように 11名全員が着座し執り行われました。その瞬間、ふ

とよぎる不安。「これから何するの」。入口に近い側。本来

の下座だが、見事に一列に居並ぶ御大の方々。実はこのＡ

グループ御大達の顔ふれが凄い。先ず真っ先に控えしは東

京江北ロータリークラブご意見番、百人町の黄門様こと佐

藤保壽さん。そしてその次に控えしは庶民の味方。いつ何

時でも相談に乗ってくれそうな東京江北ロータリークラ

ブの頼りがいのある庄屋さん的存在の小薬将夫さん。また

その次に連なるは、つい先頃までガバナーの高い見識と深

い教養を兼ね備え、迷い人に人の道を教えてくれそうな名

誉教授、否、博士的存在の鈴木喬さん。そして、どんじり

控えしは、曲がったことが大嫌い、やたら凝り性、信念一

路の強面で、一言いうと泣く子も黙ると噂の高い、鑑別所、

訓練所の鬼教官さながらの矢島寛さん。そんな訳で壁面奥

側。本来上座に若手組が少々緊張した面持ちで姿勢を正し

て座っている。その光景は家庭集会というよりも取調室そ

のものの様相だ。店の従業員達もなんとなく緊張してい

る。一瞬、なぜか、見城さんの優しい顔が脳裏をかすめた。

「助けて！逃げられない！」。心の中で叫んでも助けてく

れる訳もなく、不安を抱えたまま、司会の矢島リーダーの

ご挨拶で開会した。家庭集会の開会。乾杯の発声の後、重

鎮の卓話が始まった。先鋒は佐藤保壽さん。業界発展特別

功労賞を頂くまでの 62 年間の職業人としての歩みについ

て語っていただきました。若いころは、そんな立派な賞を

頂けるとは露ほども考えていなかったそうで、一時は組合

活動的なことをして干されたこともあったとか。それでも

みんなに感謝され、業界発展のために尽力し、最終的には 

当

日

は

 

 

 

 

 

 
 
 

2016～17 年度 家庭集会報告 

 

Ａグループ家庭集会次第 

開会挨拶 

乾杯の発声 

卓話 

 

卓話を聞いての感想 

 

 

閉会の辞 

矢 島  寛 

阿部千代太郎 

 

佐 藤  保 壽 

小 薬  将 夫 

 

鈴 木  喬 

 

小 出  康 夫 

 

岩 邉  俊 久 

船 木  佳 昭 

守 屋  裕 之 

人 見  真 吾 

阿部千代太郎 

平 岩  幸 男 

ウォールナ

ットクリー

クＲＣ・メ

ンデス家へ

の訪問、退

会あるいは

先輩会員の

話題等、肩

の凝らない

江北ＲＣな

らではの楽

しいことが

色々と披露 

されました。また、改正定款に関しては、その概要、

疑問点、細則との関連性等の説明があり、クラブの

方向性をどのように考えるのか、見直し方法等に

つき色々と意見が出されました。美味しい料理・お

酒を頂き、樽澤Ｒ情報委員長が特別参加されたこ

ともあって賑やかとなり、予定時間を大幅に過ぎ

て解散となりました。【グループ参加者は原田寛、佐

藤徹、鈴木寿郎、田中淸介、谷中義雄、張替俊光、長谷

正一、村上正明、欠席者の中西英治、テボーヴァンサン

は他グループの家庭集会に参加希望／敬称略 

……原田寛 記】 

 

Ｅグループ 

グループリーダー戸塚誠一郎／Ｇ幹事 吉田潤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｅグループの家庭集会は、3月９日（木）午後６時

から、上野 梅川亭にて開催されました。参加者は

11 名で、先週入会の稲吉さんも出席されました。

改めて皆で入会を歓迎しました。その後、課題であ

る「私のロータリー」と稲吉さんに一言アドバイス

をお願いし、全員からお話しを頂きました。稲吉さ

んはクラブで一番若い 45歳です。これから東京江

北ロータリークラブで長く、素晴らしいクラブラ

イフを送られるよう願っています。最後に樽澤ロ

ータリー情報委員長より会の総括を頂き、和やか

なうちに散会となりました。ご参加の皆様ご協力

ありがとうございました。…戸塚誠一郎 記 

 

 

東京江北ロータリークラブ 

2016-17年度 ロータリー情報委員会 

二時限目の授業を楽しく充実した中、受講拝聴することが

出来ました。矢島御大、御馳走様でした。以上、報告を終

わります。失礼いたしました。…平岩幸男 記 

 
Ｂグループ 

グループリーダー 海老沼孝二 

3 月 2 日（木）に北千住「にぎりの一歩」で家庭集

会を開催しました。（メンバー : 岩城さん、石鍋さん、

畠山さん、今井さん、影山さん、高橋さん、他グループ

から塚越さん、鎌田さん、そして情報委員長の樽沢さん

と、グループ長の海老沼）題材は各人がロータリーに

関して今思うことを話し、その題材を受けて話を

進めました。入会年数の少ない会員は今疑問に思

うこと、そして先輩会員は今感じることなどを話

すことで、大いに疑問の解消や互いの距離が縮ま

ったと思います。そして一次会では時間がたらず、

場所を近くのパブに移し谷茂岡幹事を誘い出し、

大いにロータリー談義に花を咲かせました。 

…海老沼孝二 記 

 

Ｃグループ 

グループリーダー 樽澤忠正／Ｇ幹事 中山高徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃグループの家庭集会は、３月１５日（水）午後６

時より、銀座「称保希（ねぼけ）」にて開催しまし

た。議題は「ロータリアンとはこうあるべき」「ロ

ータリー活動を続けていて良かった点、反省点」と

しました。今回は一人一人の発表でなく、雑談の中

で議題に沿った話また様々な情報交換をする会と

なりました。当日は欠席が重なり７名での集会と

なりましたが、人数が少ないがゆえに一人一人が

話すことに対し、しっかりと全員が耳を傾けると

いう非常に和気藹々と会が進みました。これぞ「家

庭集会」という楽しい一時となりました。【グルー

プ参加者：樽澤忠正、鈴木敏男、吉田正行、伊藤隆、芝

久雄、追分義郎、中山高徳……中山高徳 記】 

 

Ｄグループ 

グループリーダー原田寛／Ｇ幹事 谷中義雄 

Ｄグループの家庭集会は、２月９日（木）午後６時

３０分から９時すぎまで、浅草田原町「遠州屋」に

て開催しました。主たる話題として「先輩に聞くク

ラブの歴史／クラブの良い点」を、従たる話題とし

て「改正定款によるクラブのあり方」を議題としま

した。厳しいが懐が深かった（豊かで暖かかった？）先

輩がいたこと、夏期交換学生プログラムによる 

接

さ

れ


